

Hoy llegará misión comercial de China

Hoy lunes llega al país una Misión Comercial de China Nacionalista, para sondear aquí posibilidades de inversión. La llegada de la Misión forma parte de un amplio plan de cooperación que acordaron recientemente en Taipei representantes del gobierno chino con el titular de Economía en el país,

Ing. José Ricardo Perdomo. La delegación comercial la integran seis personas, las cuales permanecerán aquí hasta el jueves, desarrollando una serie de reuniones, mañana, con el ministro Ing. Perdomo, funcionarios de Agricultura y Ganadería, de la Corporación Salvadoreña de Inver-

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

SIMPOSIUM VIA SATELITE. El Primer Simposium en vivo, vía satélite, sobre nuevos enfoques en enfermedades cardiovasculares y renales, fue transmitido el fin de semana en el Hotel El Salvador Sheraton, auspicia-

do por Merck Sharp & Dohme. En la mesa miembros del pánel local, de izquierda a derecha: Dra. Alicia Rivera de Zepeda, Dres. Luis Ramón Colato, Carlos Urrutia Luna y Carlos Chica García.

Reelecto presidente de Asociación Periodistas

El Prof. Rosalío Hernández Colorado, Jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, fue reelecto Presidente de la Asociación de Periodistas de El Salvador. En Asamblea General realizada el sábado 25

del corriente mes, los periodistas asociados a APES, eligieron su nueva Junta Directiva para 1988-1989 y al mismo tiempo los candidatos al Premio "Miguel Pinto" y APES.

—Pasa a la página 72—

Morán Castaneda, candidato del PCN para la Presidencia

En Asamblea General fue reelecto ayer el Comité Ejecutivo del PCN, y el Dr. Rafael Morán Castaneda, electo oficialmente candidato a la presidencia.

Con la participación de 92 delegados de todo

el país se desarrolló la Asamblea General en el Hotel Camino Real.

Por unanimidad, fue reelegido el Comité Ejecutivo que venía funcionando, que de acuerdo a los estatutos, registró al

—Pasa a la página 41—

Aporte que da ADOC para el desarrollo nacional señala

"Durante los últimos años y a nivel centroamericano ADOC se ha constituido en una de las empresas de mayor generación de empleos".

Así lo manifestó el sábado anterior el señor Roberto Palomo h., pre-

sidente de esa empresa al dirigir su mensaje alusivo al XXXV aniversario de fundación de la ADOC, agregando que a través del tiempo su empresa ha experimentado una considerable evolu-

—Pasa a la página 72—

1989 será positivo para la agricultura

Año positivo será 1989 para el sector agrícola nacional, afirmaron voceros gubernamentales al referirse a la situación

—Pasa a la página 50—

2 roba-carros captura la P.N.

Dos roba-carros y una mujer que se dedicaba a la venta de marihuana, fueron capturados por la Policía Nacional.

Al pormenorizar la in-

—Pasa a la página 45—



CONFERENCIA. El Dr. Ricardo Suárez Arana, dice que, conferencias vía satélite serán recibidas en un simposium sobre Cardiología, con la cooperación de EUA.

Simposio vía satélite sobre varias enfermedades

Primer Simposio en vivo, vía satélite, sobre nuevos enfoques en enfermedades cardiovasculares y renales, fue transmitido el fin de semana en el Hotel El Salvador Sheraton.

Este importante evento, fue transmitido a 58

ciudades diseminadas en 9 países, entre los cuales se incluyó El Salvador; los médicos expositores se encontraban en los Estados Unidos y recibieron preguntas de varios cardiólogos de las diferentes ciudades par-

—Pasa a la página 53—

9 de Julio eligen Reina de fiestas de Santa Ana

(Santa Ana). El 9 de julio próximo será electa la Reina de las Fiestas Julias de 1988, con la participación de aproximadamente catorce candidatas.

La comisión de reinas del comité informó que se ha invitado y han pro-

metido su participación instituciones de servicio, la banca y comercios con la presentación de candidatas, cuya elección se efectuará en el Salón América por un jurado calificador integrado por personas del mundo ar-

—Pasa a la página 53—

Por falta de apoyo quiebran empresas

Las empresas constructoras están quebrando, por la inercia del Gobierno para financiar la adquisición de viviendas, expresan directivos de CASALCO.

Esta es una crisis de graves consecuencias para la industria de la construcción y para el desarrollo socio-económico del país, dice la Cámara

Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO).

Mientras el Gobierno de la República no resuelva la falta de capacidad económica para la adquisición de soluciones habitacionales de todo nivel, se incrementará la demanda de viviendas, se paralizará la industria, se

—Pasa a la página 57—



APORTE. "A través de 35 años, la ADOC ha hecho un gran aporte al desarrollo industrial del país". Así lo expresa el señor Roberto Palomo h., Presidente de esa empresa.

AL CERRAR la edición

(Información en página 39)

Fuertes lluvias han dañado varias vías

El ministerio de Obras públicas, Ing. Luis López Cerón, dijo que las fuertes lluvias que han azotado el territorio nacional, dañaron algunas estructuras de las vías de comunicación del país.

Hemos evaluado el reporte de daños, agregó, y procedido a las reparaciones de las vías que son de urgencia

reparar; se han reparado también otras vías, para que aún con algunas dificultades puedan funcionar.

Hemos hecho prioridades para atender en primer lugar los derrumbes que han obstaculizado las carreteras, luego hemos atendido los puentes que han sido arrastrados por las co-

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

NOVIA NACIONAL DE SOCORRISMO. La señorita Leyla Emperatriz Amaya Chávez, fue electa Novia Nacional de Socorrismo, durante acto

realizado por la Cruz Roja Salvadoreña. Candidatas de todos las filiales cruzrojiísticas tomaron parte en el evento en el Pabellón Centroamericano No. 1 de la FIES.